



# Pressemitteilung

## DIE PURAL VERTRIEBS GMBH ÜBERNIMMT BERON-GESCHÄFTSBEZIEHUNGEN

BADEN-BADEN/SANDWEIER, MÄRZ 2022



PURAL VERTRIEBS GMBH

76532 Baden-Baden | Kiefernstr. 11 | Tel.: +49 (0) 7221 50 96 -0 | Fax: +49 (0) 7221 50 96 - 38 | Mail: [info@pural.de](mailto:info@pural.de)



# Die Pural Vertriebs GmbH übernimmt Beron-Geschäftsbeziehungen!

## Bio-Logistiker erweitert Vertriebsnetzwerk

Die **Pural Vertriebs GmbH** in Baden-Baden startet dynamisch in den Frühling und vergrößert ihr Vertriebsnetzwerk. Zum 4. April 2022 übernimmt das Unternehmen die Geschäftsanteile des langjährigen, vor allem für die Marken Sonnentor, La Selva und Bohlsener Mühle tätigen, Bio-Großhändlers **Beron Naturkost** im schwäbischen Empfingen und nutzt weitere Synergien in der Bio-Logistik. „Damit können wir allen Kunden auch künftig als bevorzugten Großhändler noch mehr Vorteile anbieten und den Weg der konsequenten Kundenorientierung fortsetzen!“ sagt Geschäftsführerin Ulrike Claus.

Aktuell laufen die Vorbereitungen auf Hochtouren. Ab dem 4. April 2022 werden circa 600 neue Kunden übernommen und direkt von Pural betreut bzw. beliefert. Das Vertriebsnetzwerk, das vom Stammsitz Baden-Baden aus eng vernetzte Lagerstandorte in Fürstenfeldbruck, Dortmund und Stockstadt unterhält, kann den bestehenden Beron-Kunden ein deutlich umfangreicheres Angebot und die Betreuung durch einen erfahrenen und kompetenten Außendienst bieten. Zusammen mit dem modernen Lagerverwaltungssystem garantiert Pural schnellste Auftragsbearbeitung und Lieferung mit der eigenen Flotte für eine maximale Kundenzufriedenheit.

Außerdem wird das Pural-Sortiment um eine Attraktion reicher. Neben den länderspezifischen Artikeln aus den Pural-Tochterfirmen in Frankreich und der Schweiz, den Exklusivmarken und der französisch inspirierten Eigenmarke Pural stehen dem Kunden aus der Bio- und Reformkostwelt nun auch Produkte der Beron-Eigenmarke „BioBeroli“ zur Verfügung. Diese wird von dem befreundeten Unternehmen Vitanatur GmbH aus Stockstadt am Rhein übernommen und über die Firmen Claus Reformwaren Service Team und Pural Vertriebs GmbH vertrieben. Die Rezepturen tragen die Handschrift von Liz Beron. Die Produktpalette reicht von hochwertigen Tees über außergewöhnliche Dip-Zubereitungen, Salz-, Zucker- und Gewürzmischungen bis zu Suppen und Soßen - von zuckersüß bis herzhaft. Alle Produkte werden von Hand aufwändig verpackt.

## 2 Kräuterboten gehen zusammen



**VERLEIHUNG DES KRÄUTERBOTEN 2009**  
v.l.n.r.: Die Beron Naturkost Gründer Joachim und Liz Beron mit Hannes Gutmann



**VERLEIHUNG DES KRÄUTERBOTEN 2019**  
v.l.n.r.: Ziad Chahroui, Leitung Sortimentsmanagement und Sonnentor-Gründer Hannes Gutmann



## Hintergrund:

Die **Pural Vertriebs GmbH** ist ein mittelständisches Großhandelsunternehmen in Baden-Baden und gilt als Pionierin im deutschen Bio-Fachhandel. Der Ursprung der Firma liegt mit „Pur Aliment“ in Frankreich. Dort ist das Unternehmen zusätzlich zu den Kunden in Deutschland auch als Großhändler für mehr als 1400 Fachhändler tätig. Seit mittlerweile 26 Jahren beliefert Pural mit einem vielfältigen Sortiment von mittlerweile 22.000 gelisteten Artikeln und 400 teils exklusiven Marken, darunter die französisch inspirierte Eigenmarke Pural und eubiona Naturkosmetik, eine wachsende Zahl an Bio- und Naturkostläden in Deutschland, Österreich und der Schweiz.

**Beron-Naturkost** in Empfinger im Kreis Freudenstadt/Nordschwarzwald wurde 1999 von Liz und Joachim Beron gegründet. Als Sonnentor-Vollsortimentler entwickelte sich das Unternehmen von einem Ein- bzw. Zwei-Mann Betrieb kontinuierlich zu einem kleinen Unternehmen mit circa 15 engagierten Mitarbeitern. Die langjährige und enge Zusammenarbeit mit Sonnentor und anderen Lieferanten aus dem Biosegment ermöglichte Beron eine kompetente, auf den Kunden abgestimmte Betreuung. Auch die Eigenmarke BioBeroli konnte konstant weiterentwickelt und am Markt erfolgreich etabliert werden.